



## ミシンの使い方を教えていただいています

5年生は家庭科でミシンを使いますが、普段使い慣れない機械でもあることから、いろいろ手間がかかります。支援が多ければ多いほど助かるというのが現状ですが、地域から、中尾様、西山様にお手伝いいただいて学習を進めています。（なお、お二人には、クラブ活動のパッチワークでもお世話になりました。児童の作品は児童玄関に飾ってありますのでぜひご覧ください）2月13日（金）と20日（水）に支援に入っていました。基礎から教えていただけることで、子供たちも私たちもとても心強く感じています。

私は足踏みミシンで学習した時代です。逆行がとても怖かったことを覚えています。子供たちは、それぞれが選んだデザインでエプロンを縫います。どのような仕上がりになるのでしょうか。とても楽しみですね。



前途洋々

## キビ草集めをしました～本年度もいよいよ終わりに近づいています

2月19日（木）の5・6時間目、3～5年の児童がキビ草集めをしました。お天気もよく、さわやかな空気の中で作業を行いました。昨年の11月終わりに行った黒砂糖づくりから早いものでもう3ヶ月近くが過ぎようとしています。カラカラに乾燥したキビ草を見て、一年が経つのは早いなと感じたのは私だけではないと思います。今年はいつもよりたくさんの黒砂糖を作ることができました。また、来年も同じように無事に作業が進められればいいなと思いながら子供たちの様子を眺めていました。役員様を中心に作業をお手伝いいただきました。来年も皆様のご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



## みすみ絵本サークルの皆様による朝の読み聞かせ



2月20日（金）の朝の時間、いつもお世話になっている「みすみ絵本サークル」の皆様に、定例の読み聞かせを行っていただきました。今回読んでいただいたのは、1年

「ポケットのないカンガルー」、2年「わすれられないおくりもの」、3年「島ひきおにとケンムン」、4年「たいせつなこと」「わたし」、5年「おにたのぼうし」、6年「たいせつなこと」「かさじぞう」です。サークルの皆様の、美しく、相手を引き込むような声に包まれると、至福の時間だなど感じます。今回も本当にお世話になりました。またよろしくお願ひいたします。



1年教室



2年教室



3年教室